DNA

MARCKOLSHEIM Solidarité

À Saint-Vincent-de-Paul, des paquets, des jouets et du sanglier

La conférence Saint-Vin-cent-de-Paul de Marckolsheim a procédé ce vendre-di après-midi à une distribution un peu parti-culière auprès de ses bé-

e vendredi, la Conférence Saint-Vincent-de-Paul de Marckolsheim a profité de la clémence de la météo pour or-ganiser sa distribution bimen-suelle en extérieur, grâce à deux tonnelles mises à disposi-tion par la Ville. tion par la Ville.

Sous l'une d'elles, des boîtes de Noël collectées sous l'égide du Réseau animation interou Reseau animation inter-communal (RAI) et de quel-ques communes de la commu-nauté de communes du Ried de Marckolsheim. « On leur de Marckolsheim. « On feur remet un paquet individualisé à l'intérieur et ils peuvent en choisir un parmi ceux à l'exté-rieur », explique Catherine Pe-termann, présidente de l'asso-

« l'ai réussi à avoir une collection complète que je n'aurais jamais pu lui offrir »

Sous l'autre tonnelle, des jouets, pour le plus grand plai-sir d'Audrey. « Le moindre jeu neuf coûte horriblement cher, soupire la trentenaire. Ma fille voulait des livres, j'ai réussi à avoir une collection complète



Les chasseurs du Groupement de gestion cynégétique Ried sud ont remis l'équivalent de 120 kg de viande de sanglier à l'association. Doc. remis

que je n'aurais jamais pu lui

À l'intérieur du pôle des solidarités, au compte-gouttes pour respecter le protocole sa-nitaire, les bénéficiaires vien-nent récupérer leur colis alimentaire comme tous les vendredis des semaines impaires. Au menu : des denrées non périssables, des fruits et légumes, des produits frais et... du sanglier grâce au Groupement de gestion cyné-

gétique Ried Sud, regroupant 22 communes des secteurs de Marckolsheim et Sélestat.

Plus de 120 kg de viande de sanglier

« C'est la première fois qu'on fait ça, sourit Joseph Latt, secrétaire de l'association de chasseurs. Nous organisons habituellement une messe en l'honneur de notre patron saint Hubert et, à l'issue, nous servons un vin chaud qui nous



permet de récolter des dons que nous remettons à une as-sociation. » En raison de la pandémie, la manifestation n'a pas pu se tenir cette année alors les chasseurs ont eu l'idée de proposer du sanglier aux bénéficiaires de Saint-Vincent-de-Paul pour leur ré-

La viande de quatre sangli-ers, soit l'équivalent de plus de 120 kg, a été découpée par la boucherie Simler de Mar-

ckolsheim et remise à l'association qui l'a aussitôt conge-lée. « On veut montrer que les

Florent ESTIVALS

L'ECHO D'ALSACE

Du gibier à Noël Un don des chasseurs

Les chasseurs du secteur Ried Sud (Marckolsheim-Sélestat) ont offert 4 sangliers à la Conférence de Saint-Vincent-de-Paul. Le gibier est réparti sous la forme de colis alimentaires.



Cette année n'a pas permis au Groupement de Gestion Cynegetique Ried Sud (regroupant 22 comles du secteur de Marckolsheim et Sélestat) niser sa traditionnelle Messe de Saint Hubert. the manifestation est habituellement l'occasion pour le GGC Ried Sud de faire bénéficier une association de dons via la vente de vin chaud, qui permet à l'association de collecter de dons. L'an passé, par exemple, cela s'est traduit par un don important de conserves alimentaires. Mais il a été impossible de réitérer cet événement, en raison de la situation sanitaire en décembre 2020.

Les chasseurs ont refusé que 2020 soit une année blanche en terme de solidarité, en particulier dans ce contexte si difficile pour les plus vulnérables. C'est pourquoi ils ont décidé de poursuivre leur partenariat avec la Conférence de Saint-Vincent-de-Paul de Marckolsheim et environs, sous une autre forme

Cette association implantee depuis plus de 20 ans à Marckolsheim, vient en aide aux familles en difficulté envoyées par les assistantes sociales ou par le CCAS de la commune, après avoir réalisé un bilan social. Elle distribue des colis alimentaires à ces familles, tous les 15 jours, pour une durée déterminée. Ils sont d'ordinaire constitués de trois sortes de produits secs, frais et congelés.

Un don de 120 kg de viande Les chasseurs se sont associés à la remise des colis alimentaires du 18 décembre dernier, en offrant des pièces de gibier qui permettront aux bénéficiaires de

savourer un mets de choix lors d'un réveillon fastif. C est en effet la viande de 4 sangliers, soit l'équivalent de plus de 120 kg, qui a été remise à Cathy Petermann par les chasseurs. Ceux-ci étaient représentés par Jean-Luc Spiegel et Joseph Latt, respec-tivement Président et Secrétaire de l'Association. Ce gibier sauvage a été préleve lors de diverses battues sur le territoire. La viande a ensure été transformée en pièce à rôtir par Règis Simter et son équipe (boucherie reconnue à Marckolsheim et dans les environs | que les chasseurs remercient de sa ginéror Ainsi, une vingtaine de familles bénéficierent d'une pièce de gibier sur leur table de Noël

Les chasseurs espèrent bien pouvoir renouveler cette opération l'an prochain en parallèle de l'organisation de leur traditionnelle Messe de Saint Hubert Au cours de la saison qui s'annonce, ils continueront leur travail de protection ou réinsertion d'espèces menacées, et le piègeage des prédateurs, quand ils sont trop abondants

Les chasseurs menent par ailleurs des actions de communication, informations dans les écoles, dialogue avec les agriculteurs et parrainage de jeunes chasseurs, afin d'enrayer le vieillissement de leurs membres.

LECHS D'ALSACE | Quest - Sud | Page 7